

LA VÉRITÉ DE QUEBEC.

Nos petites *Cloches* sont heureuses de carillonner aujourd'hui, de leur mieux, en l'honneur du vaillant journal la *Vérité* qui vient de commencer sa vingt-huitième année d'existence. Fondée en 1881 par M. J. P. Tardivel, la *Vérité* a rencontré au cours de ces vingt-sept années bien des jours sombres; personne n'ignore ce qu'elle a coûté de veilles, de privations de tous genres à son fondateur. Le courage du grand chrétien qu'était J. P. Tardivel triompha de tous les obstacles, son journal franchement catholique vécut. Il vivra encore longtemps pour continuer à répandre comme il l'a toujours fait, la bonne semence, la semence des principes franchement catholiques. Un journal qui ne demande à vivre que pour améliorer le sort de ses frères, qui n'a d'autre ambition que de servir son Dieu et sa patrie, est chose si rare de nos jours, que tout catholique, tout bon patriote devraient se faire un devoir de pourvoir à sa subsistance. A l'heure actuelle, peut-être plus que jamais, un journal de cette trempe est d'une impérieuse nécessité dans notre pays. L'ennemi surgit de tous côtés, qui nous avertira du danger, qui nous dévoilera ses manœuvres et déjouer ses plans? La presse catholique. Donc encourageons-la!

Que la *Vérité* vive encore longtemps! c'est le vœu que nous sommes heureux de former pour elle, aujourd'hui. Nos félicitations à MM. Paul Tardivel et Omer Héroux, qui continuent si vaillamment à la *Vérité* l'œuvre éminemment catholique de son fondateur, feu J. P. Tardivel.

Ad multos annos!

PELERINAGE A N-D. DE LOURDES, MAN.

La paroisse de Notre-Dame de Lourdes était témoin, le 15 juin, d'une bien belle fête. Ce jour là, les paroissiens de St-Léon et de Somerset, conduits par leurs vénérés curés, le Rev. Père Marie-Antoine Straub et le Rev. M. Bélanger, faisaient leur pèlerinage annuel. Bravant les menaces de la pluie et les mauvais chemins, et n'écoutant que leur foi et leur piété, les pèlerins sont venus cette année plus nombreux que jamais. On a compté jusqu'à soixante quinze voitures tant de St-Léon que de Somerset. C'était un spectacle bien ravissant, de voir arriver ces voitures ornées de drapeaux et d'oriflammes de toutes nuances. A peine furent-elles aperçues que la cloche de la belle église de N-Dame de Lourdes sonne à toute volée comme pour souhaiter la bienvenue aux pèlerins au nom de toute la paroisse. A quelque distance de l'église, bon nombre de pèlerins mirent pied à terre et une procession s'organisa. A ce moment imposant, les musiciens de St-Alphonse, qui avaient répondu à la gracieuse invitation